

EKSPOS

Sertijab Perwira, Korps Raport Masuk Dan Pindah Satuan Digelar Kodim 0829/Bangkalan

[AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID)

Aug 23, 2023 - 16:06



Suasana upacara Sertijab Perwira, Korps Raport Masuk Dan Pindah Satuan

BANGKALAN, - Bertempat di Aula gedung Manunggal, Jalan Letnan Abdullah nomer 4, Bangkalan, Kodim 0829/Bangkalan telah melaksanakan serah terima jabatan (sertijab) Perwira, Korps Raport pindah dan masuk santuan Kodim

0829/Bangkalan, bertindak sebagai Pimpinan upacara, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH dan Perwira Upacara, Danramil 0829-07/Labang, Kapten Chb Hasbullah.



Pemberian piagam kepada personel yang pindah satuan

Hadir dalam kegiatan antara lain, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH. Hadir pula, Para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Perwakilan Anggota Koramil Kodim 0829/Bangkalan, Pegawai Negeri Sipil Kodim 0829/Bangkalan serta Ketua dan pengurus Persit KCK Cab XLVIII Kodim 0829/Bangkalan.

Dalam Amanat Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE yang dibacakan oleh Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH menyampaikan, "Serah terima jabatan Perwira kodim 0829/Bangkalan sebanyak 6 orang yaitu 1 Perwira Staf dan 5 Danramil yang sudah menjabat lebih dari 2 tahun. Rotasi jabatan di lingkungan TNI-AD merupakan hal yang biasa sebagai upaya pembinaan personil baik "tour of duty" atau "tour of area" yang dihadapkan pada tuntutan tugas dan tanggung jawab yang harus di emban oleh seorang Perwira TNI-AD." Tuturnya.



Penandatanganan berita acara serah terima jabatan Perwira

“Saya selaku Komandan Kodim 0829/Bangkalan dan seluruh warga Kodim 0829/Bangkalan mengucapkan selamat kepada seluruh Perwira mulai hari ini secara resmi saudara telah menduduki jabatan baru dan segera beradaptasi dan menyesuaikan diri dengan situasi dan kondisi yang ada di wilayah masing-masing.” Pesannya.

Terakhir, dalam amanatnya tersebut, Dandim menyampaikan, “Saya berpesan kepada seluruh Danramil beserta anggota agar selalu bersinergi dengan pihak atau instansi lain dalam melaksanakan tugas dan selalu terbinanya hubungan yang erat dan harmonis serta laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab serta berbuatlah yang terbaik, berani, tulus dan ihklas.” Pungkasnya.

Usai pelaksanaan Upacara Sertijab Perwira, Korps Raport Masuk Dan Pindah Satuan, dilaksanakan pula penandatanganan berita acara Ranting Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan yang dipimpin langsung oleh Ketua Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Ibu Riska Taufik Dwinova.